

1. Record Nr.	UNINA990000078340403321
Autore	Mrazek, Jaroslav
Titolo	Torpedobootsmaschinen : im Auftr. d. K. u. K. Kriegsministeriums, Marinesektion / Jaroslav Mrazek
Pubbl/distr/stampa	Pola : J. Krmpotic, 1913
Descrizione fisica	v. ; 25 cm
Disciplina	623.872
Locazione	FINAG
Collocazione	23 18 D 15
Lingua di pubblicazione	Tedesco
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
2. Record Nr.	UNISA996386626903316
Autore	Forman Simon <1552-1611.>
Titolo	The groundes of the longitude [[electronic resource]] : with an admonition to all those that are incredulous and beleeue not the trueth of the same. Writen by Simon Forman, student in Astronomie and Phisique. 1591
Pubbl/distr/stampa	Imprinted at London, : By Thomas Dawson, 1591
Descrizione fisica	[16] p
Soggetti	Longitude
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	A defence of the Ptolemaic system.--STC. Signatures: A-Bâ' (B4 blank). Reproduction of the original in the Bodleian Library.

3. Record Nr.	UNINA9910495732703321
Autore	Cancouët Michel
Titolo	L'Afrique au Concile : Journal d'un expert / Michel Cancouët
Pubbl/distr/stampa	Rennes, : Presses universitaires de Rennes, 2017
ISBN	2-7535-6542-2
Descrizione fisica	1 online resource (240 p.)
Altri autori (Persone)	MoulinetDaniel SimonHippolyte
Soggetti	Religion évêque Vatican II concile
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Le concile Vatican II est un événement complexe. Durant quatre sessions, de 1962 à 1965, il a mobilisé l'ensemble des évêques catholiques pour une réflexion de fond sur des thèmes fondamentaux : la Révélation divine, l'Église, la liturgie, l'Église dans le monde de ce temps... S'il est très utile d'opérer une approche historique globale, il l'est tout autant de donner la parole aux témoins. Durant les trois sessions auxquelles il a participé, le P. Michel Cancouët, eudiste, théologien expert auprès de Mgr Yago, archevêque d'Abidjan et des évêques d'Afrique de l'Ouest, a tenu son journal. C'est ce texte qu'il nous livre aujourd'hui. On y trouve un témoignage personnel, non seulement sur les questions spécifiques qui se posaient aux évêques de cette région du monde, mais, plus largement, sur l'ensemble de la dynamique du concile. L'auteur nous restitue un portrait vivant des principaux acteurs du concile et son ambiance générale, n'hésitant pas, à l'occasion, à donner un avis critique sur les liturgies auxquelles il participait. Ce journal permet de bien mettre en valeur une composante</p>

importante de ce qu'on a appelé « la mécanique conciliaire », à savoir le rôle irremplaçable des théologiens experts aux côtés des évêques. C'est par un travail conjoint que les textes conciliaires ont pu cheminer vers leur version définitive.
